

M^a Dolores Cospedal, candidata a las elecciones regionales de 2007, por el Pp

Se trata de la primera mujer que encabeza una lista electoral en unas autonómicas en Castilla La Mancha

De cara a las elecciones autonómicas del próximo año, el Partido Popular ha encontrado en M^a Dolores Cospedal a la aspirante que cree perfecta. La decisión ha sido consensuada con la organización regional. Se trata de la primera mujer que encabeza una lista electoral en unas autonómicas en Castilla-La Mancha.

En la actualidad, Cospedal ocupa el cargo de consejera de Transportes e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid. Y ha ejercido cargos de responsabilidad en los Gobiernos de Aznar, como subsecretaria del ministerio de Administraciones Públicas y de Interior.

Fue el secretario general del Partido Popular, Ángel Acebes, quien comunicó a

los dirigentes regionales la decisión final de la candidatura de M^a Dolores Cospedal.

Consecuencia de ello es que José Manuel Molina tenga que abandonar la presidencia Popular; para lo cual dice no tener ningún inconveniente. De hecho, Molina ha sido uno de los propulsores de la candidatura resultante.

Traspaso de poderes

Asimismo, José Manuel Molina anunció que el traspaso de "poderes" se llevará a cabo en el Comité Ejecutivo Regional, que será convocado en breve, en el momento en que Cospedal traspase sus actuales responsabilidades al frente de

la Consejería de Transportes de la Comunidad de Madrid.

El todavía presidente Popular, afirmaba que "la candidata debe ser también la presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha para que tenga todo el respaldo, toda la capacidad y toda la autoridad que se necesita y se requiere para poder conseguir el objetivo marcado por el cambio político en Castilla-La Mancha".

Igualmente, Molina se adelantó en el tiempo haciendo cálculas en el caso de que M^a Dolores Cospedal resultara elegida presidenta de la Comunidad, afirmando que "puede ser la segunda mujer en la historia de la democracia española que preside un gobierno de una



María Dolores Cospedal, nueva candidata del Pp en Castilla - La Mancha.

comunidad autónoma", detrás de Esperanza Aguirre en Madrid.

Por su parte, Ángel Acebes, secretario general del Partido Popular, se manifiesta en el sentido de que "el

Partido Popular es un partido nacional que pretende impulsar una nueva etapa en Castilla-La Mancha representando una candidata que simbolice esperanza y progreso".

Madrid-Albacete

Cabe decir, que la nueva candidata a presidenta de Castilla-La Mancha, M^a Dolores Cospedal, aún siendo madrileña de nacimiento, está muy vinculada a Albacete; en esta ciudad

pasó su infancia y parte de su juventud y le unen fuertes lazos familiares.

En este momento, se encuentra de baja maternal, tras dar luz a un niño el pasado 10 de mayo.

LOS ENVASES TE PIDEN QUE LOS SEPARES



EN ALBACETE YA HEMOS RECUPERADO **7.000** TONELADAS DE ENVASES

Recuerda que el sistema de reciclaje empieza en tu casa. Separa tus envases y deposítalos en su contenedor correspondiente de recogida selectiva. Así evitaremos que vayan a los vertederos y cuidaremos de nuestro entorno. Porque entre todos, aún podemos hacer más.



SIGAMOS SEPARANDO LOS ENVASES PARA CUIDAR ALBACETE



CONSORCIO PROVINCIAL
DE MEDIO AMBIENTE
ALBACETE

SEPARAR PARA RECICLAR
www.ecoembes.com

ECOEMBES
SEPARAR PARA RECICLAR